

Schulweg

Der Schulweg wurde in den letzten Jahren vermehrt zum Thema. Kinder werden vermehrt von ihren Eltern mit dem Auto zur Schule gebracht. Auf den Zufahrtsstrassen und auf den Trottoirs der Schulhäuser kommt es deshalb öfters zu gefährlichen Situationen. Stehende Autos am Strassenrand, das Hin- und Wegfahren und das Öffnen der Autotüren gefährden die Sicherheit Ihrer und anderer Kinder.

Der Wunsch von Eltern, ihre Kinder vor Verkehrsunfällen zu schützen, ist mit Taxidiensten nicht zu erfüllen. Im Gegenteil: Sie schränken damit die persönliche Entwicklung der Kinder ein. Kinder, die sich nicht genügend Verkehrskompetenz aneignen können, tragen ein grösseres Risiko, zu verunfallen.

Tipps für den sicheren Schulweg:

- Den sichersten, nicht den kürzesten Weg wählen
- Schulweg vorgängig mehrmals einüben oder das Kind so lange zu Fuss begleiten, bis es genügend sicher ist
- Gut sichtbare Kleidung; reflektierende Materialien tragen
- Trottinett, Inline- Skates, Kickboard und ähnliche Fahrzeuge werden wenn nötig erst ab der 3. Klasse empfohlen.

Falls Sie Ihr Kind aus zwingenden Gründen mit dem Auto abholen oder bringen müssen, steht Ihnen der Parkplatz vor der Freizeitstätte zur Verfügung.

Bitte informieren Sie auch andere Betreuungspersonen Ihrer Kinder (Grosseltern, Tageseltern, usw.) über diese Regelungen.

Allfällige Fragen beantworten wir Ihnen gerne. Mehr Informationen zum Thema „Schulweg“ erhalten Sie im Internet unter:

www.verkehrsclub.ch

www.bfu.ch

www.fussverkehr.ch